

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 15 de junio de 2014.

ECATEPEC CELEBRÓ EN GRANDE A PAPÁS EN SU DÍA

La belleza y el talento de la joven actriz y cantante Mariana Seoane, fue la gran sorpresa para los miles de papás ecatepequenses que se dieron cita en el Centro Cívico de Ecatepec, como parte de la celebración que el gobierno local encabezado por el municipe Pablo Bedolla López, brindó a quienes tienen la dicha de ser padres.

“Reconcomemos el esfuerzo que todos ustedes realizan cada día, gracias por ser un ejemplo a seguir al inculcar valores a sus hijos, pues un buen padre es aquél que educa a sus hijos con amor, cuida de ellos y es capaz de hacer cualquier sacrificio en aras de su progreso y bienestar”, así lo expresó en su mensaje el alcalde Pablo Bedolla.

Como un homenaje por el “Día del Padre”, conmemorado cada tercer domingo de junio, en un ambiente de baile y música, los asistentes, acompañados de familiares e hijos, además de deleitarse con la presencia y cercanía de Mariana Seoane, también participaron de las rifa de pantallas planas, blackberrys, tabletas electrónicas, bicicletas y rasuradoras, regalos que fueron preparados especialmente para ellos en su día.

Al evento asistieron autoridades federales, estatales y representantes ciudadanos, felicitaron a los padres de familia de todas las edades, quienes como cada año se convirtieron en el centro de los aplausos al ser considerados quienes dan fuerza para sacar adelante a sus hijos, como un ejemplo primordial en sus vidas.

Actualmente, se observa la entrega de padres de familia en el cuidado de los hijos, tomando un papel activo en su formación, así como en las labores del hogar, ya sea por convicción propia, decisión de pareja, por circunstancias laborales o económicas, por ello, la importancia de resaltar hoy y siempre la entrega de aquellos seres llamados: padres.

